

Chroniques du Pays des Morts

Chapitre 4 : Commençons calmement...

Alors que j'entre dans le commissariat d'El Alamoual, mon esprit est occupé par une singularité ; en effet, je n'ai vu, ni dans les bureaux, ni dans la rue pourtant sympathique et colorée la moindre fleur, la moindre plante. Cette idée s'en va rapidement quand je rentre dans ce magnifique bâtiment et qu'une femme me conduit vers le bureau du commissaire. La porte est fermée, mais le commissaire semble énervé, parlant assez fort...

- dites leur que nous n'avo çu aucun versement et que s'ils ne veul leur tripot soit escente par hasard pour les jardinières de balcon !

La secrétaire me regarde, haussant les omoplates avant de frapper...

- Monsieur Bogen, j'ai ici la nouvelle recrue envoyée par le DDM.

- Faites le entrer. [...] Bien; j'ai beau être un agent de police, je ne vous poserai pas de questions sur ce que vous avez fait pour en arriver là, c'est notre règlement, vous êtes le seul au courant de votre vie passée. Votre travail sera de maintenir la paix en ville, de contrôler les démons conducteurs, et accessoirement, vous pourrez profiter de tous les

divertissements de notre ville, nos clubs, bars, restaurants... Suis-je assez clair ?

- Oui monsieur

- Eh bien commencez dès maintenant... Et n'oubliez pas que la fête des morts se passe dans quelques mois, et que, si vous avez l'occasion de donner un coup de main à la confection des ballons et des calaveras, votre aide sera la bienvenue.